



Fuente:

CEDRSSA - ESTUDIOS E INVESTIGACIONES

Tipo de Recurso:

Documento PDF

Visitas:

188

Fecha de publicación:

09/09/2020

Fecha de actualización:

09/09/2020

Año:

2020

Volúmen:

1

Periodo:

LXIV Legislatura

Título del Recurso:

La importancia de la banca de desarrollo en el sector agropecuario

Descripción del Recurso:

El sector agropecuario mexicano integra a más de 5 millones de productores, de los cuales sólo el 10% tiene acceso al financiamiento. Ante esta situación, el Estado mexicano ha desarrollado instrumentos e impulsado instituciones que conforman la Banca de Desarrollo, con la finalidad de ampliar la cobertura y hacer llegar recursos a aquellos productores de menor escala.

Resumen del Recurso:

Reporte

Documento Adjunto:http://www.cedrssa.gob.mx/files/b/13/25BD_sector_agropecuario.pdf